

Roquetas de Mar se afianza como sede de “Ciencia y Experiencia”

El índice de permanencia de los alumnos en el Programa es muy alto



Roquetas de Mar se afianza como sede del Programa “Mayores en la Universidad: Ciencia y Experiencia”. Esta afirmación se justifica en el alto índice de permanencia de sus alumnos, que continúan asistiendo a las clases año tras año. Así, un elevado porcentaje de los alumnos que en 2004/2005 cursaban 1º, 2º ó 3º curso, volvieron a matricularse para realizar, respectivamente, 2º, 3º y 4º curso el pasado año académico. Estos alumnos disfrutan de un programa formativo basado en tres tipos de actividades: una parte específica o propia, una compartida con los universitarios en el campus (complementada con los créditos obtenidos en los Cursos de Verano) y una parte de actividades complementarias. Las actividades complementarias son variadas y siempre del interés del universitario. Así, gozan de gran éxito los talleres de informática, cerámica y otras materias; las conferencias, y los viajes científico-culturales.



Derecha: Arturo Pereiro, Coordinador de la Sede del “Programa de Mayores en la Universidad: Ciencia y Experiencia” en Roquetas de Mar. Izquierda y Abajo: Acto de clausura del curso 2005-2006





Los 'mayores' de Roquetas participan activamente en todas las actividades del Programa

El número de profesores que colaboraron en las tareas del programa específico en esta sede fue de 110 en el curso pasado, siendo 95 de ellos profesores de la propia Universidad de Almería y el resto profesionales que desarrollan su actividad en el Ayuntamiento que acoge el Programa

Un notable grupo de alumnos asistió con regularidad al campus de la UAL para desarrollar el Programa Compartido. La convivencia en el campus es excelente, alumnos jóvenes y mayores de la UAL se benefician de este intercambio generacional. Los propios profesores aseveran que la relación es óptima. Un número sensible de los alumnos siguió optando en 2005/2006 por realizar gran parte del Programa compartido completando los cursos de verano de la UAL, pues Roquetas de Mar es principal sede de los mismos.

Inauguración del curso 2006-2007



Inauguración

La inauguración del curso en Roquetas de Mar contó con la participación del catedrático de la Universidad de Almería Ramón Herrera, que impartió una conferencia sobre las novedades en el Derecho de Familia. La ceremonia estuvo presidida por el alcalde del municipio, Gabriel Amat, al que acompañó la conceja-

la de Cultura, Eloísa Cabrera.

En el acto pudo advertirse el creciente número de alumnos que asisten cada año a las clases de "Ciencia y Experiencia", pues las matrículas aumentan curso a curso. Así, en la actualidad se han inscrito 57 nuevos alumnos, llegando casi al tope de las posibilidades que ofrecen las instalaciones donde se imparte el Programa.

Novedad

Este año se inicia el quinto curso, que hasta ahora no se había ofrecido. Destaca también, según la coordinación de la sede, la mejora en los medios técnicos puestos a disposición del profesorado, que ya cuenta para llevar a cabo su tarea con dos aulas con cañón.

Otra novedad que presenta este curso es el proyecto de realizar un intercambio de alumnos con universidades de otros países, una idea en la que actualmente se está trabajando.